

安城ロータリークラブ

会長 沢名 俊裕 様

拝啓 時下益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

この度は御クラブより、テント2張り及びうちわを御寄贈いただきましたことを心より
御礼申し上げます。

東日本大震災から早いもので4ヶ月が過ぎました。

この間にも日本各地より多くの方々のあたたかいご支援をいただき、少しづつではあり
ますが復興の道を歩み始めています。しかしながら、未だ不足している物資も多々あり、
衛生状態も悪く、点灯していない信号が数多くあるのが現状です。

この先も皆様方のご支援を励みにがんばって行きたいと考えております。

御クラブの益々の発展と御関係の皆様のご健勝をお祈り申し上げ、御礼とさせていただ
きます。

敬具

平成23年7月30日

石巻市湊小学校避難所
現地対策本部長

庄司 慶明



過日は遠路わざわざ駆けつけて頂き誠にありがとうございました。皆様ご無事でお戻りになられましたでしょうか。

あの忌まわしい大震災が発生してからまもなく5ヶ月となり、季節も震災の翌日の雪景色からすっかり夏に変わってしまいました。非常にゆっくりではありますが復興に向けての色々な動きが出てきました。市内では未だ行方不明や身元の確認が出来ない方も多数おり、私ども石巻地区のクラブでは五名の会員が亡くなり、肉親を亡くされた会員もあり、また会社や住居を失った会員も多数に上ります。

さて、この度は思いがけず貴安城ロータリークラブの皆様から、心のこもった団扇を頂き誠にありがとうございました。会員それぞれが、被災者の皆様へお配りいたしました。大切にご使用いただいていることと思います。私達の復興に向けての長く苦しい道のりに掛けそうになっていた時、皆様の暖かい友情と支援は何よりの励みとなることでしょう。いや、きっとなります。

通常の生活に戻るにはあとどのくらいかかるか見当もつきませんが、何時かきっと元の、いやそれ以上の復興を成し遂げたいと思います。それまで私達のことを忘れずに見守っていてください。よろしくお願い申し上げ、遅くなりましたが、御礼の手紙とさせて頂きます。

2011年7月29日

安城ロータリークラブ
会長 菅名 俊裕 様、並びに会員の皆様

石巻ロータリークラブ
会長 本木 忠一
石巻東ロータリークラブ
会長 相原賢太郎
石巻西ロータリークラブ
会長 齋藤 賢仁
石巻南ロータリークラブ
会長 鈴木 聰